



PRofi-Treff „Aus dem Nähkästchen: Einblicke in die Kommunikationsabläufe der Wiener Börse“

Im Dialog: Vorstand und Kommunikations- leiterin der Wiener Börse

Sehr geehrtes PRVA-Mitglied,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

wir laden Sie herzlich zu einem neuen Format ein. CEOs sprechen gemeinsam mit Ihren KommunikationsleiterInnen im Dialog über ihre Kommunikationsarbeit, Erfolge, aber auch Misserfolge. Damit bieten wir exklusive Einblicke, wie auf Managementebene strategische Kommunikationsarbeit aufgesetzt und operativ in enger Kooperation umgesetzt wird.

Dabei holen wir österreichische Unternehmen vor den Vorhang, die sich in den letzten Jahren hinsichtlich ihrer Kommunikationsarbeit besonders vorbildlich und innovativ verhalten haben, sowie große Erfolge erzielen konnten.

Dazu gehört sicherlich die Wiener Börse AG mit ihrem CEO Christoph Boschan und ihrer Kommunikationsleiterin Julia Resch.

Wir laden Sie daher herzlich ein zu unserem ersten **PRofi-Treff** aus dieser Reihe zum Thema

**„Unternehmenskommunikation der Wiener Börse“
am Montag, den 7. Oktober 2019, um 16:30 Uhr,
in der Wiener Börse, Wallner Straße 8, 1010 Wien.**

Die Wiener Börse ist die einzige Wertpapierbörse Österreichs und stellt modernste Infrastruktur, Marktdaten und relevante Informationen zur Verfügung. Sie bietet österreichischen börsennotierten Unternehmen maximale Sichtbarkeit, die größte Liquidität und die höchste Transparenz. Anlegern gewährleistet sie eine reibungslose und effiziente Durchführung der Börsengeschäfte. Die Wiener Börse betreibt den zentralen Marktdatenfeed für Zentral- und Osteuropa (CEE) und hat sich in der Berechnung von Indizes auf die Region etabliert. Sie kooperiert im Verbund mit ihrer Holding-Mutter CEESEG mit über zehn Börsen in CEE und wird für dieses einzigartige Know-how weltweit geschätzt.

Der PRVA bedankt sich bei seinen Wirtschaftspartnern für die Unterstützung der Verbandsarbeit



Die Referenten:

Christoph Boschan (CEO) & **Julia Resch** (Leitung Kommunikation) Wiener Börse AG

Dr. Christoph Boschan ist promovierter Jurist und seit September 2016 CEO der Wiener Börse AG und ihrer Holding. In den vergangenen zwanzig Jahren war er für verschiedenste Börsen tätig, zuletzt als Joint-CEO bei der Börse Stuttgart sowie Vorstand der Euwax. Vorige berufliche Stationen machte der gelernte Wertpapierhändler bei Equiduct-Trading London, in der Börse Berlin sowie bei Tradegate.

Mag. Julia Resch leitet seit Februar 2017 die Abteilung Corporate Communications & Marketing in der Wiener Börse. Parallel zu ihrem Studium der internationalen Betriebswirtschaft begann sie ihre berufliche Laufbahn vor 10 Jahren an der Wiener Börse und war in dieser Zeit in unterschiedlichen Funktionen tätig.

Wir ersuchen um Anmeldung zu dieser Veranstaltung über unsere [Website](#) bis spätestens 3. Oktober. Die Teilnehmerzahl ist auf 25 Personen begrenzt: first come, first serve!

Für Personenmitglieder ist diese Veranstaltung ein kostenloser Service; Wirtschaftspartner, Förderer des PRVA und Gruppenmitglieder (Institutionelle, Agentur- und Unternehmensmitglieder) erhalten für MitarbeiterInnen freien Eintritt. Gäste investieren Euro 25 (zzgl. Ust).

Beste Grüße
Angelika Rädler
PRVA-Generalsekretärin

Ute Greutter, CSE
Mitglied des erweiterten Vorstands des PRVA

Der PRVA bedankt sich bei seinen Wirtschaftspartnern für die Unterstützung der Verbandsarbeit

						
						